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Wer sind wir?

MBE ist eine Beratungs-Stelle.

MBE ist die Abkürzung für: 

Migrations-Beratung für erwachsene Zuwanderer.

Migration bedeutet:

Eine Person verlässt ihr Heimat-Land.

Die Person lebt jetzt in Deutschland.

Oder eine Person hat Eltern aus  

einem anderen Land.

Ein anderes Wort für Zuwanderer ist:

Migranten und Migrantinnen.

Unsere Beratung ist für Sie als Zuwanderer
Sie dürfen in Deutschland leben.

Sie bleiben länger in Deutschland.

Vielleicht für immer.

Sie sollen sich gut in Deutschland zurechtfinden.

Sie sollen dazu gehören in Deutschland.

Das heißt auch: Integration.

Das alles steht im Zuwanderungs-Gesetz.

Das Gesetz gibt es seit 2005. 

Deshalb gibt es auch unsere Beratung. 

In Hamburg gibt es noch mehr MBE Beratung-Stellen.

Wir tauschen uns mit den anderen Beratungs-Stellen aus.
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Wen beraten wir?

Das Bundes-Amt für Migration und Flüchtlinge sagt: 

Die Beratung soll besonders Neu-Zugewanderte unterstützen.

BAMF ist die Abkürzung für dieses Bundes-Amt.

Das ist wichtig:
•	 Sie sind älter als 27 Jahre. 

•	 Sie sind weniger als 3 Jahre neu in Deutschland.

Dann ist unsere Beratung genau richtig für Sie.

Vielleicht sind Sie schon länger als 3 Jahre in Deutschland.

Und Sie wünschen sich Unterstützung bei der Integration.

Dann können Sie auch zu uns kommen. 

Wir beraten Menschen aus allen anderen Ländern.

Wir sprechen viele verschiedene Sprachen.

Viele Sprachen sprechen wir so gut wie die Mutter-Sprache.

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sind für Sie da.
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Zu welchen Themen beraten wir?

Wir beraten zu verschiedenen Themen.

Themen sind zum Beispiel: 
•	 Deutsch-Kurse

•	 Integrations-Kurse
	 Das sind auch Deutsch-Kurse. 

	 Sie sind vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge.

•	 Fragen zum Aufenthalts-Recht in Deutschland
	 Aufenthalt bedeutet: 

	 Sie bleiben länger in Deutschland.

	 Was sind wichtige Regeln dafür?

•	 Fragen zur Familien-Zusammenführung
	 Das heißt: 

	 Wie können Ihre Angehörigen auch  

	 nach Deutschland kommen?

•	 Themen zur Familie

•	 Beruf und Arbeit

•	 Unterstützung und Geld vom Staat

•	 Wohnen
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Wie beraten wir?

Jeder Mensch kann etwas gut.

Daran denken wir bei unserer Beratung. 

Das finden wir sehr wichtig.

Aber manchmal brauchen wir bei einer Sache Unterstützung. 

Wir schauen gemeinsam:

Welche Beratung und Unterstützung hilft Ihnen weiter?

Sie sollen Ihr Alltags-Leben selbst regeln können.

Die Unterstützung soll genau zu Ihnen passen.

So beraten wir.

Kostenlos und vertraulich

Die Beratung bei uns kostet kein Geld.

Wir arbeiten vertraulich. 

Das heißt: 

Wir erzählen nichts weiter.

Sie brauchen Ihren Namen nicht zu sagen.

BAMF ist die Abkürzung für:

Bundes-Amt für Migration und Flüchtlinge.
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Wer hat diese Info gemacht?

   Deutsch

Kartenansicht                Listenansicht
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beraten – informieren – orientieren 
16 Beratungsstellen in Hamburg 
Lorem ipsum dolor sit amet, consetetur sadipscing elitr, sed diam nonumy eirmod tem-

por invidunt ut labore et dolore magna aliquyam erat, sed diam voluptua. At vero eos 

et accusam et justo duo dolores et ea rebum. Stet clita kasd gubergren, no sea takimata 

scing elitr, sed diam nonumy eirmod temput labore et dolore!  MEHR LESEN

START       ÜBER MBE       SPR ACHEN LERNEN
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